
東
と う

京
きょう

都
と

写
し ゃ

真
し ん

美
び

術
じゅつ

館
か ん

について

● 東
とう

京
きょう

都
と

 写
し ゃ

真
しん

 美
び

術
じゅつ

館
かん

は、写
しゃ

真
しん

 [photography] と 映
えいぞう

像
[moving images] が 専

せんもん

門の 美
び

術
じゅつ

館
かん

です。世
せ

界
かい

でも 
めずらしい です。1995 年

ねん

１月
がつ

に できました。
● ここには 約38,000点

てん

の 写
しゃ

真
しん

と 映
えいぞう

像の 作
さくひん

品 [artworks] 
が あります。（2025 年

ねん

３月
がつ

末
まつ

時
じ

点
てん

）

● ３つの 展
てん

示
じ

室
しつ

＜作
さくひん

品を 見
み

る 部
へ や

屋＞[exhibition gallery] 
が あります。1 年

ねんかん

間に 15 回
かい

ぐらい 展
てん

覧
らん

会
かい

 [exhibition] 
を しています。

● ホール [Hall] では、映
えい

画
が

 [films] と 映
えいぞう

像 [moving images] の 
作
さくひん

品を 見
み

ることが できます。

● 図
と

書
しょ

室
しつ

 [Library] では、写
しゃ

真
しん

と 映
えいぞう

像について、たくさんの 
本
ほん

を 見
み

ることが できます。

● 買
か

い物
もの

が できる ミュージアム・ショップ [Museum 

Shop] と 食
しょく

事
じ

が できる カフェ [Cafe] も あります。

● どうぞ ゆっくり 楽
たの

しんで ください。

　恵
え

比
び

寿
す

駅
えき

から 歩
ある

くと、この建
たてもの

物が 見
み

えます。

に　  ほん     ご

やさしい日本語

とう   きょう    と     しゃ    しん     び    じゅつ   かん

◀ 渋
しぶ

谷
や

駅
えき

ＪＲ恵
え

比
び

寿
す

駅
えき

恵
え

比
び

寿
す

ガーデンプレイス

日
ひ

比
び

谷
や

線
せん

恵
え

比
び

寿
す

駅
えき

 1 番
ばん

出
で

口
ぐち

東
ひがし

口
ぐち

動
うご

く通
つう

路
ろ

新
しん

宿
じゅく

  Shinjuku

渋
しぶ

谷
や

Shibuya

恵
え

比
び

寿
す

Ebisu 品
しな

川
がわ

Shinagawa

東
とう

京
きょう

  Tokyo

上
うえ

野
の

Ueno

日
にっ

暮
ぽ

里
り

 Nippori

浜
はま

  松
まつ

町
ちょう

 
Hamamatsucho
町

J R山
やま

手
のて

線
せん

メトロ 日
ひ

比
び

谷
や

線
せん

秋
あき

葉
は

原
ばら

  Akihabara

成
なり

田
た

空
くうこう

港

羽
はね

田
だ

空
くうこう

港

日
ひ

比
び

谷
や

Hibiya

有
ゆう

 楽
らく

町
ちょう

 Yurakucho

Tokyo Metro 
Hibiya Line

JR Yamanote Line

Narita 
International 
Airport

Tokyo 
International 
Airport

To shibuya
Moving sidewalk

Hibiya Line, Exit 1

JR, East Exit

Ebisu stn.

Yebisu Garden Place

東
と う

京
きょう

都
と

写
し ゃ

真
し ん

美
び

術
じゅつ

館
か ん

Tokyo Photographic Art Museum
〒 153-0062
東
とう

京
きょう

都
と め

目黒
ぐ ろ

区
く

三
み た

田 1-13-3 恵
え

比
び

寿
す

ガーデンプレイス内
ない

Yebisu Garden Place, 1-13-3 Mita, Meguro-ku, Tokyo
153-0062
TEL: 03-3280-0099   www.topmuseum.jp

東
とう

 京
きょう

 

行
い

き方
か た

　Access 　

　　　　 電
でんしゃ

車で 行
い

く　By Train

・ＪＲ 「恵
え

比
び

寿
す

駅
えき

」 東
ひがし

口
ぐち

 [Ebisu Station East Exit] から 歩
ある

いて
7 分

ふん

・東
とうきょう

京メトロ 日
ひ

比
び

谷
や

線
せん

 「恵
え び す

比寿駅
えき

」 [Tokyo Metro Hibiya 

Line] から 歩
ある

いて 10 分
ぷん

・ＪＲ、 東
とうきゅう

急目
め

黒
ぐろ

線
せん

 [Tokyu Meguro Line]、 都
と

営
えい

三
み

田
た

線
せん

 [Toei 

Mita Line] 、東
とう

京
きょう

メトロ 南
なんぼくせん

北線 [Tokyo Metro Namboku 

Line] 「目
め

黒
ぐろ

駅
えき

」 [Meguro Station] から 歩
ある

いて 20 分
ぷん

　　　　　　　　　バスで 行
い

く　By Bus

　都
と

営
えい

バス [Toei Bus]、東
とう

急
きゅう

バス [Tokyu Bus] 「恵
え び す

比寿四
よん

丁
ちょう

目
め

」 
[Ebisu 4] バス停

てい

から 歩
ある

いて 7 分
ふん

　　　　 車
くるま

で 行
い

く　By Car

　首
しゅ

都
と

高
こう

速
そく

道
どう

路
ろ

[Metropolitan Expressway]  「天
てん

現
げん

寺
じ

ランプ」 
[Tengenji Ramp] から 車

くるま

で 3 分
ぷん

※美
び

術
じゅつ

館
かん

に 駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

[parking lot] は ありません。

　恵
え

比
び

寿
す

ガーデンプレイス [Ebisu Garden Place] に あります。

※美
び

術
じゅつ

館
かん

に 車
くるま

いす [wheelchair] を 使
つか

う 人
ひと

の ための 駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

が あります。障
しょうがい

害者
しゃ

手
て

帳
ちょう

[disability certificate] を 持
も

って 
いる 人

ひと

は 無
む

料
りょう

（￥0）で 使
つか

えます。この駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

に 車
くるま

を 
とめたい ときは、行

い

く 前
まえ

に 電
でん

話
わ

して ください。
　TEL: 03-3280-0099



　

　　　 開
あ

いている 時
じ

間
かん

　Opening Hours

・	10:00-18:00（17:30 までに 入
はい

ってください）

・	木
もくよう

曜日
び
・金

きんよう
曜日

び
：10:00-20:00（19:30 までに 入

はい
ってください）

＊ カフェ [Cafe] と ミュージアム・ショップ [Museum Shop]： 
美
び

術
じゅつ

館
かん

と 同
おな

じです。

＊ 図
と

書
しょ

室
しつ

 [Library]： 10:00-18:00（書
しょ

庫
こ

 [storage] の 本
ほん

を 見
み

る・
コピーをする : 17:30 までに 受

うけつけ
付に 言

い
ってください）

　　　 休
やす

みの 日
ひ

　Closing Days

・	月
げつよう

曜日
び

 （その日
ひ

が 祝
しゅく

日
じつ

と休
きゅう

 日
じつ

のときは 開
あ

いています。 次
つぎ

の 
 平
へい

日
じつ

が 休
やす

みです）

・	年
ねんまつ

末年
ねん

始
し

（12 月
がつ

の 終
お

わりから １月
がつ

の 始
はじ

めまで）

・	特
とくべつ

別な 休
やす

みの 日
ひ

※休
やす

みの 日
ひ

は 変
か

わるときが あります。
　 美

び
術

じゅつ
館
かん

の ウェブサイト [Website] を 見
み

てください。

　　　
料

りょう

金
きん

　Admission Fee

・	展
てんらん

覧会
かい

 [exhibition] ・映
えい

画
が

 [film] 
▪️美

び
術

じゅつ
館
かん

の 受
うけつけ

付 [Information] で 聞
き

きます。
▪美

び
術

じゅつ
館
かん

の ウェブサイト [Website] を 見
み

ます。

・	図
と

書
しょ

室
しつ

 [Library]
・ 無

む

料
りょう

（￥0）。本
ほん

の コピーは お金
かね

が かかります。

　　　　安
あんしん

心して 過
す

ごすために 美
び

術
じゅつ

館
かん

が できること
　　     Accessibility

・英
えい

語
ご

 [English]、韓
かんこく

国語
ご

 [Korean]、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

 [Chinese] を話
はな

す
  人

ひと
が １階

かい

の 総
そうごう

合受
うけつけ

付に います。

・筆
ひつ

談
だん

器
き

＜話
はな

したいことを 書
か

いて 伝
つた

えるための 道
どう

具
ぐ

＞
[writing board for communication] が 全

ぜん

部
ぶ

の 階
かい

 [floor] の 
受
うけつけ

付に あります。

・障
しょう

害
がい

の ある人
ひと

を 助
たす

ける 犬
いぬ

（盲
もう

導
どう

犬
けん

 [seeing-eye dogs]、 
介
かい

助
じょ

犬
けん

 [service dogs]、聴
ちょう

導
どう

犬
けん

 [hearing dogs]）と いっしょに 
入
はい

ることが できます。

・車
くるま

いす [wheel chair]、ベビーカー [child stroller]、歩
ほ

行
こう

車
しゃ

 
＜歩

ある
くのを 助

たす
ける 道

どう
具
ぐ

＞ [mobility aid] を 無
む

料
りょう

（¥0）で 
借
か

りることが できます。

・多
た

機
き

能
のう

トイレ＜車
くるま

いすを 使
つか

う人
ひと

も 使
つか

える トイレ＞
[accessible toilet] が 全

ぜん

部
ぶ

の 階
かい

に あります。だれでも 使
つか

う
ことが できます。

・オストメイト [Ostomate] は 1階
かい

の 多
た

機
き

能
のう

トイレを 使
つか

うこと
が できます。オストメイトとは、おなかに 人

じんこう

工こうもんや 
人
じんこう

工ぼうこうを つけている 人
ひと

 [people with artificial anuses 
and bladders] のことです。

・赤
あか

ちゃんの オムツ [diaper] を 替
か

えるための ベッドが 全
ぜん

部
ぶ

の 
階
かい

の 多
た

機
き

能
のう

トイレに あります。

・赤
あか

ちゃんに ミルクを あげることが できる 授
じゅ

乳
にゅう

室
しつ

 [nursing 
room] が 1 階

かい

に あります。 

事
じ

務
む

室
しつ

OFFICE

展
てん

示
じ

室
しつ

EXHIBITION 
GALLERY

展
てん

示
じ

室
しつ

EXHIBITION 
GALLERY

展
てん

示
じ

室
しつ

EXHIBITION 
GALLERY

ホール
HALL

学
がく

習
しゅう

室
しつ

MEDIA LAB

受
うけ

付
つけ

INFORMATION

カフェ
CAFE

LOBBY
ロビー

受
うけ

付
つけ

INFORMATION

図
と

書
しょ

室
しつ

LIBRARY

受
うけ

付
つけ

INFORMATION

INFORMATION
総
そう

合
ごう

受
うけ

付
つけ

受
うけ

付
つけ

INFORMATION スタジオ
STUDIO

南
みなみ

口
ぐち

SOUTH 
ENTRANCE

西
にし

口
ぐち

WEST 
ENTRANCE

LOBBY
ロビー

ミュージアム
ショップ
MUSEUM 
SHOP

メインエントランス
（東

ひがし
口
ぐち

）JR 恵
え

比
び

寿
す

方
ほう

面
めん

MAIN EAST ENTRANCE 
TO EBISU STATION

２階
かい

ロビー　Second floor lobby 

図
と

書
しょ

室
しつ

　Library

メインエントランス　Main entrance

展
てん

示
じ

室
しつ

　Exhibition room

・１階
かい

の 総
そうごう

合受
うけつけ

付で 聞
き

いてください。
・電

でん

話
わ

してください。
  日

に

本
ほん

語
ご

 / English　tel. 03-3280-0099

美
び

術
じゅつ

館
か ん

の 案
あ ん

内
な い

　Visitor Information

わからない とき　Question
・ウェブサイトを 見

み

てください。
  www.topmuseum.jp 

？

フロアマップ　Floor Map


